

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

14 février 2024

## Amérique du Sud



## Argentine

Autrefois rassemblés pour former les provinces unies de Rio de la Plata, la Bolivie, le Paraguay et l'Uruguay ont déclaré leur indépendance de l'Espagne en 1816.

L'Argentine, dernier pays de ces provinces unies, fit de même. Située en Amérique du Sud dans la zone appelée le cône sud, l'Argentine est connue pour sa longue histoire d'immigration. Sa population est composée de différents groupes, majoritairement de descendance européenne (principalement d'Espagne et d'Italie), les Mestizos (métis européens et amérindiens) ainsi que plusieurs peuples indigènes. Puisque l'Argentine se considère comme un pays d'immigrés, les habitants parlent souvent du fait qu'ils sont « un creuset des races ». L'Église du Nazaréen est présente en Argentine depuis 1919. Neuf habitants sur dix déclarent être chrétiens, cependant beaucoup de personnes reconnaissent ne pas pratiquer leur foi. Le récit qui suit est un encouragement qui nous montre que beaucoup de gens qui trouvent une foi véritable qui transforme leur vie ne peuvent s'empêcher de mettre en pratique cette foi avec enthousiasme, gratitude et amour.



21 314 membres



233 églises pleinement  
organisées, 15 églises  
pas encore organisées



210 ministres habilités  
par les districts et 179  
ministres ordonnées  
répartis dans 12 districts

---

## PRIÈRE



- Priez pour le séminaire théologique nazaréen d'Argentine qui compte plus de 1 250 étudiants, 220 enseignants, 54 centres à distance et dessert quatre pays du cône sud.
- Priez pour que le Saint-Esprit soutienne les nouveaux leaders qui sont formés dans plusieurs programmes notamment Planting Essentials, NexGen et Alpha.

---

## LOUANGES



- Dieu soit loué car malgré les crises sociales et économiques dans le pays, les nouvelles générations répondent à l'appel de Dieu à sa mission.
- Nous louons Dieu pour les nouvelles églises qui sont établies et pour les équipes d'implantation d'églises qui ont implanté 28 églises.



La ville de Rosario dans le district littoral d'Argentine est connue pour les nombreux monuments célèbres qui s'y trouvent. Malheureusement ces dernières années, l'église a subi les effets d'un trafic de drogue en augmentation et de plus en plus de personnes sont décédées du fait des trafics de drogue dans la ville. Il y a quelques années, Javier est arrivé dans l'église du Nazaréen alors que sa vie avait été complètement dévastée par sa dépendance. C'est là qu'il a donné sa vie à Jésus.



Comme beaucoup de gens, Javier était à la fois dépendant à la drogue et participait activement à des trafics. Javier et son épouse racontent combien leur vie était plongé dans les ténèbres et qu'ils ne voyaient pas de moyen d'en sortir. Mais dans cette période sombre, la présence de l'église est devenue une lueur d'espérance. Aujourd'hui, Javier et sa famille ont vu leur vie transformée et ils servent désormais le Seigneur avec joie. Javier a commencé une formation théologique et a formé plusieurs groupes de croyants où il annonce l'Évangile à de nombreuses personnes dépendantes à la drogue et à d'anciens trafiquants de drogue. L'histoire de Javier nous montre combien l'église est devenue comme une torche élevée au milieu des ténèbres qui continue à éclairer les gens et à avoir un impact dans leur vie.



---

**Pourriez-vous accomplir un service ?**

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région  
Amérique du Sud ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

---

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.  
A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).

---



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE <sup>du</sup>  
NAZARÉEN